

Kegler starten mit Niederlage in die Landesliga-Saison

Eberfing (rbm) Am ersten Spieltag der neuen Landesliga-Saison führte es die Mannen um Christian Buchner zum Aufsteiger Gut Holz Eberfing und verloren deutlich mit 5655:5828. Der Aufsteiger überfuhr die Domstädter von den ersten Kugeln ab und ließen Walter Bauer und Andreas Niefnecker von Beginn an nicht in das Spiel finden. Bauer, der zu keiner Zeit in die Partie fand, erzielte gegen Andreas Gattinger nicht zufriedenstellende 909:963. Niefnecker lieferte sich gegen Hubert Resch ein packendes Duell, welches jedoch der Eichstätter im letzten Durchgang verlor und sich schlussendlich mit guten 958:986 geschlagen geben musste. Mit einem Rückstand von 82 Holz gingen im Mittelpaar Hans Lang und Christian Buchner gegen Markus Lindner und Eric Kühberger auf die Bahnen. Beide Altmühltaler begannen sehr engagiert und nach der Hälfte holten sie bei 1015:998 einige Hölzer zurück. Im weiteren Verlauf konnten sie dieses Niveau nicht mehr halten, wobei vor allem Buchner gegen den Bahnrekord spielenden Kühberger bei 955:1022 klar den kürzeren zog. Lang spielte konzentriert seine Durchgänge weiter und hatte bei 983:979 etwas die Nase vorne. Mit einem schier uneinholbaren Rückstand von bereits 145 Holz bekamen es im Schlusspaar Michael Niefnecker und Stefan Spiegel mit Helmut Schütz und Martin Fischer zu tun. Wie schon ihre Vorstreiter ließen die Hausherren auch im letzten Drittel nichts mehr anbrennen. Niefnecker hatte an diesem Tag den leichtesten Gegner und setzte sich mit 921:907 knapp durch. Auf den Nebenbahnen hatte es Spiegel wesentlich schwerer und fand gegen Fischer keine Mittel, ihm zu folgen und verlor sein Duell klar bei 929:971. In die Vollen konnten die Blau-Weißen noch einigermaßen mithalten (3780:3827), jedoch im Räumen hatten sie gegen den Aufsteiger, die mit diesem Ergebnis neuen Mannschafts- und Bahnrekord spielten, keine Chance (1875:2001). Nun gilt es, den Kopf nicht in den Sand zu stecken, damit das erste Heimspiel am kommenden Samstag gegen den Aufsteiger SKC Vollkugel Puchheim erfolgreich absolviert werden kann und die ersten Pluspunkte auf das Konto der Domstädter kommen.

Herren II starten in der Kreisliga mit Auftakt nach Maß

Eichstätt (rbm) Einen Auftakt nach Maß feierten die Mannen um Gerhard Fischer nach dem Aufstieg in der Kreisliga. Am ersten Spieltag in der neuen Klasse wurde der Post SV Ingolstadt II auf den heimischen Bahnen in Empfang genommen und setzten sich klar und deutlich mit 2640:2398 durch. Von Beginn an nahmen die Domstädter das Heft in die Hand und Steve Müller und Christian Spiegel ließen ihren Kontrahenten Ralf Schulze und Josef Seifer keinen Hauch einer Chance. Müller erlegte gute 445:418, denen Spiegel mit dem Tagesbestwert sehr gute 467:384 hinzufügte. Mit einem beruhigenden Polster von bereits 110 Holz betraten im Mittelabschnitt Gerhard Fischer und Dieter Niefnecker gegen Frank Weise und Johann Schleicher die Bahnen. Fischer bekam es mit dem besten Spieler der Gäste zu tun und musste sich bei 426:448 geschlagen geben. Auf den Nebenbahnen hatte es Niefnecker deutlich leichter, erlegte 411:318 und hatte gegen den desolat spielenden Ingolstädter keine Mühen. Im Schlussdrittel starteten beide Neuen der Altmühltaler, Ferdinand Bleiziffer und Christian Niebler gegen Ewald Henger und Dave Haertel. Bei einem deutlichen Vorsprung von 181 Holz konnten die Gastgeber locker aufspielen und brachten mit guten 435:383 und 456:447 den ersten Sieg in der neuen Spielklasse in trockene Tücher. Mit diesem Erfolg und der guten Holzzahl erobern die Domstädter bereits am ersten Spieltag die Tabellenführung in der Kreisliga.

Herren III verlieren Saisonauftakt

Eichstätt (rbm) Am ersten Spieltag in der Kreisklasse A1 empfangen die Herren III den SV Zuchering III und mussten sich bei 2417:2530 klar geschlagen geben. Von den ersten Kugeln ab fanden die Hausherren keine Mittel, sich von den Gästen abzusetzen. Franz Pfister und Markus Spiegel duellierten sich im Startpaar mit Franz Benesch und Andreas Weissenhorn. Beide Paarungen schenkten sich nicht viel, Pfister unterlag seinem Gegner knapp bei 377:391 und Spiegel hatte bei 381:365 etwas die Nase vorne, was in Summe 1 Holz Vorsprung bedeutete. Im Mittelpaar stieg das Niveau deutlich an, was für die Gastgeber nicht von Vorteil war. Robert Thaller musste sich seinem Kontrahenten Robert Mahlich bei 406:441 klar geschlagen, wie auch sein Mitstreiter Christian Walz, der bei 428:429 knapp gegen Martin Fuhrmann unterlag. Mit einem Rückstand von 35 Holz ging es für Bernhard Micki und Alexander Walz gegen Herbert Lösel und Martin Herrmann. Micki und Lösel lieferten sich ein packendes Kräftemessen, welches der Zucheringer schlussendlich bei 444:457 für sich entschied. Auf den Nebenbahnen gab es eine einseitige Partie, da Walz zu keiner Zeit seinem Kontrahenten folgen konnte und bei 381:447 klar den kürzeren zog.

Herren IV starten mit Niederlage in die neue Saison

Stepperg (rbm) Zum Auftakt in die neue Saison in der Kreisklasse CII kam es für die Eichstätter Kegler in Stepperg zum Duell der Vierten Mannschaften. Nach einem spannenden Spiel blieb das Glück für die Domstädter bei der knappen 1658:1677 Niederlage fern. Am Start ging für die Altmühltaler Franz Schüller und Martin Kundinger gegen Josef Färber und Thomas Schander auf die Bahn. Schüller, der sich aufgrund einer Verletzung nach 50 Schub bei 179 Holz für Wolfgang Bamberger (204) auswechseln musste, fing die Saison alles andere als perfekt los. Im Zusammenschluss hatten sie bei 383:459 klar das Nachsehen. Auf den Nebenbahnen schenkten sich beide nichts und nach den beiden Durchgängen musste sich Kundinger knapp bei 406:408 geschlagen geben. Mit einem Rückstand von 78 Holz bekamen es in der zweiten Spielhälfte Kapitän Richard Gabler und Franz-Xaver Dirr mit Daniel Eibl und Johannes Friedl zu tun. Beide Eichstätter gingen sehr engagiert ans Werk, holten Holz um Holz für ihre Farben zurück und überzeugten mit guten 434:383 und 435:427, jedoch wurde die Aufholjagd nicht belohnt und die Domstädter mussten die Heimreise mit leeren Taschen antreten.

Damen verlieren gegen SKC Burgheim

Eichstätt (rbm) Am ersten Spieltag in der Kreisklasse A1 kam es zum Kräftemessen zwischen den Damen der DJK Eichstätt und die des SKC Burgheim, welches die Gäste bei 1515:1635 klar für sich entschieden. Die ersten Kugeln der neuen Saison absolvierten Waburga Schreiner und Christel Holzschuh gegen Iris Stautner und Manuela Pickhard. Schreiner konnte ihrer Gegnerin Stautner nicht folgen und musste sich bei 350:374 geschlagen. Besser machte es auf den Nebenbahnen Holzschuh, die jederzeit Herr der Lage war, sich bei 394:333 klar durchsetzte und ihre Farben wieder in Front brachte. Mit einem Vorsprung von 37 Holz gingen Sonja Preis und Anna-Lena Gabler gegen Stephanie Schlechshorn und Sonja Karmann auf die Bahnen. Beide Eichstätterinnen hatten von den ersten Kugeln ab ihre Probleme, den Gästen zu folgen und mussten Holz um Holz abgeben. Preis, die zu keiner Zeit in die Partie fand, hatte bei 355:439 klar das Nachsehen. Gabler spielte solide ihre Durchgänge, fand jedoch ihre Meisterin in ihrer Kontrahenten Karmann, die in Durchgang eins mit überragenden 279 Holz einen neuen Bahnrekord spielte. Schlussendlich ging das Duell bei 416:489 klar an die Gästekeglerin, was für die Eichstätter Damen eine Auftaktniederlage bedeutete.